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Frage Nummer 9 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anzeigen in Print-
medien mit Bild oder Unterschrift des Ministerpräsidenten 
Dr. Markus Söder hat die Staatsregierung seit dem 16.03.2018 
geschalten, welche Kosten sind hierfür jeweils (einzeln und ins-
gesamt) angefallen und wo wurden diese Anzeigen geschal-
ten? 

 

Antwort der Staatskanzlei 

Die Beantwortung der Anfrage wäre nur auf der Grundlage einer Abfrage aller Res-
sorts sowie einer umfangreichen Durchsicht und Auswertung des vorhandenen Ak-
tenbestands möglich. Dies kann in der Kürze der vorgegebenen Zeit nicht geleistet 
werden. 

 


